



# SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>Lunes 03 de diciembre de 2007</i>	
<b>EL.</b> Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	<b>NT.</b> Noticias Televisa (XEQTV Galavisión)
<b>PIQ.</b> Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	<b>TVA.</b> Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
<b>PC.</b> Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	<b>NC.</b> Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
<b>AI.</b> Al Instante (Radio Capital 1450 am)	<b>V10.</b> Visión 10 (Cable Com)

## POLÍTICA

Estuvo de cumpleaños en Querétaro el Presidente **Felipe Calderón**. Pasó aquí el sábado 1 de diciembre, en un evento privado y familiar, al cumplir un año al frente del gobierno federal. Hay en Querétaro cuatro familias ligadas con la familia del Presidente y se reúnen cada año. (NT)

## ECONOMÍA Y NEGOCIOS

La CONDUSEF ha emitido una serie de recomendaciones para el envío y recepción de remesas para esta época del año, anunció el delegado, **Antonio Castillo**. (NT)

## EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Todos los alumnos de educación primaria en escuelas públicas de todo el estado entrarán a clases media hora más tarde, previendo que las bajas temperaturas que normalmente se presentan entre 7 y 8 de la mañana, afecten menos a los niños. (NT)

## SOCIEDAD

Este sábado fue inaugurada de manera oficial la Feria Internacional de Querétaro, donde estuvieron presentes autoridades estatales y municipales y asistieron cerca de 20 mil visitantes. (NT)

Este fin de semana se realizó la campaña Por un Querétaro sin frío, donde se recolectaron cobijas que serán repartidas a todas aquellas personas que no cuentan con lo suficiente para protegerse de las bajas temperaturas. (NT)

Siguen llegando a su tierra los paisanos queretanos que durante un año estuvieron trabajando en los Estados Unidos y ahora compartirán con los suyos el fruto de su esfuerzo. (NT)

Con el objetivo de apoyar a los indocumentados centroamericanos que pasan por el Estado en esta temporada de frío, el Instituto Nacional de Migración implementó una campaña de colecta de

ropa denominada Migratón. La colecta inició el 1 de noviembre y concluye a mediados de febrero, pero no han recibido nada. (NT)

Es necesario que CAPUFE atienda cuanto antes la problemática de congestión vial que se registra en la carretera Celaya libre, derivado de las obras de ampliación de carriles, lo cual genera serios embotellamientos, sobre todo en el sentido Celaya-Querétaro, apuntó el delegado de CAPUFE, **Santiago Martínez Montes**. (NT)

Seis lesionados fue el saldo que dejó un aparatoso accidente que se registró en la carretera libre a Celaya, cuando un trailer se impactó de frente con un camión de pasajeros. (NT)

## MUNICIPIOS

Las autoridades del municipio de Querétaro intensificarán sus operativos, para evitar a toda costa la venta de animales en vía pública. En este año han sido asegurados cerca de 80 animales en los distintos tianguis y mercados de la capital, siendo diciembre el mes en el que aumenta considerablemente el número de aseguramientos. (NT)

Se realiza en Corregidora una exposición de autos antiguos. La iniciativa pretende recaudar fondos para el DIF municipal. (NT)

Admite el Secretario de seguridad pública de Corregidora, **Sergio Amaya**, que en Santa Bárbara sigue siendo muy frecuente el narcomenudeo. Esta es una de las zonas con más incidencia delictiva del municipio. (NT)

## ECOLOGÍA Y SALUD

Será aproximadamente a partir de la primera mitad del próximo año cuando se implemente en Querétaro el programa doble cero, con la finalidad de que los vehículos con placas de Querétaro puedan circular todos los días en la ciudad de México, anunció el Secretario de Desarrollo Sustentable, **Renato López Otamendi**. (NT)

## AGRICULTURA

La Secretaría de Desarrollo Agropecuario dio a conocer que cuando todavía ni siquiera ha empezado el invierno, ya hay mil 500 hectáreas de cultivo afectadas por las bajas temperaturas en todo Querétaro. La dependencia evalúa la forma de ayudar a los afectados. (NT)

## JUSTICIA Y SEGURIDAD

La Secretaría de Seguridad Ciudadana trabajará en coordinación con las autoridades de seguridad de los demás municipios del estado, implementando operativos de seguridad para la temporada navideña. (NT)

Este fin de semana la Procuraduría General de Justicia, el instituto nacional de ciencias penales aplicó una evaluación de competencia profesional de manera sorpresiva, a 118 agentes del Ministerio Público, con el objetivo de verificar que tengan el nivel de conocimientos necesario, para realizar su función. (NT)

El Subsecretario de gobierno del estado, **Felipe Urbiola Ledesma**, aseguró que los internos de los CERESOS de San José el alto, no reciben atención médica privada, a menos que el propio interno tenga la posibilidad de pagarlo y sea absolutamente necesario para garantizar su integridad física. (NT)